

N3 masculine handball : le duel à distance continue

Ni Loudéac (Côtes-d'Armor), ni Falaise (Calvados) ne laisse du terrain. Il reste un match à disputer avant une opposition directe entre les deux co-leaders de N3.



Même quand il y a de l'adversité, c'est **Loudéac** qui gagne ! Lors de la reprise du championnat, l'**ALLHB** a pourtant éprouvé des difficultés. Face à une défense de fer d'Auray, et un gardien en réussite, les Violets ont longtemps été piétinés.

Puis, en début de seconde période, le soldat **Tanguy Fontaine** a sonné la révolte. Le serial buteur a retrouvé son efficacité, tout comme le capitaine **Sidy Baby**. À l'image des deux hommes, l'équipe a récupéré de ce qui fait d'elle l'un des co-leaders de **N3**. Ainsi, les Loudéaciens l'ont emporté avec la manière. Ils ont montré qu'ils étaient chez eux.

Ce match peut être une référence pour les hommes de **Pascal Carfantan**. Il démontre que l'état d'esprit des Violets est au beau fixe. Les ingrédients sont réunis en vue d'envisager un déplacement à Paris. Là-bas, l'**ALLHB** doit s'assurer une victoire. C'est le scénario idéal avant de recevoir l'autre premier de la poule, **Falaise**.

Tout comme les Bretons, les Normands ne lâchent rien ! En témoigne, leur succès, sur le fil, dans la salle d'Asnières (29-28). N'empêche que de leur côté, ils affrontent leur seul bourreau de la saison, Bois Colombes.

Aurélien Burban